

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Es malo consultar el tarot?](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [¿Está cerca la llegada del Anticristo?](#)

■ Ejército adquiere tecnología

Cae primer dron de las disidencias en Cauca



Foto: Pixabay

CAUCA

Miércoles 24 de Julio, 2024

Según información entregada por la fuerza pública, en el sector de Salvajina, zona rural de Suárez, en el departamento de Cauca, las autoridades derribaron el primer dron con explosivos en el Cauca, perteneciente a las disidencias de las Farc.

Este resultado, según indicaron, hace parte del proceso que vienen adelantado las Fuerzas Militares para defenderse contra estos dispositivos que vienen siendo utilizados por los grupos armados ilegales en los atentados que vienen perpetrando en el suroccidente colombiano.

El gobierno nacional ya autorizó la adquisición de sistemas antidrones para neutralizar este tipo de ataques.

Se trata de equipos especiales e inhibidores de señales, que permiten detectar aeronaves no tripuladas que no pertenezca a la institución.

Es así como el Ejército Nacional confirmó que fue derribado el primer dron con explosivos perteneciente a las disidencias de las Farc, en zona rural de Suárez.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Tulio Gómez dejó de ser el mayor accionista del América de Cali](#)



[Sancionan a la Selección Colombia por desórdenes en Miami](#)

Según el general Erick Rodríguez Aparicio, comandante del Comando Conjunto del Suroccidente, indicó que “ubicamos un dron y lo derribamos y ya estamos desarrollando las capacidades de estas ‘contramedidas’. Además, el Comando de las Fuerzas Militares avanza en la adquisición de los sistemas antidrones, los cuales también servirán para la seguridad de la COP16 que se desarrollará en Cali”.

Así mismo agregó que “hemos tenido varios equipos en prueba, de los cuales ya hemos podido detectar cómo un declive en la práctica”.

El oficial dijo que “asumimos que estos inhibidores de señal han estado funcionando porque no han permitido los sobrevuelos de estos drones y tenemos la capacidad de derribarlos en algunos de los puntos”.

Por otra parte, los organismos de inteligencia militar informaron que el dron derribado tenía dos kilos de explosivos e iba a ser utilizado para atacar contra los uniformados que se hallan acantonados en el sector de Salvajina.

Además, la inteligencia indicó que las disidencias han detectado el uso de inhibidores que están utilizando las autoridades para contrarrestarlos.

En ese sentido, el general Rodríguez afirmó que “ellos detectan porque el dron pierde la señal, antes de llegar al lugar, por eso el dron vuelve a la casa”.

El oficial expresó que “también tenemos los radares que ayudan a detectar el sobrevuelo del dron y también ayuda a derribarlo.

Sin embargo, estamos trabajando para ubicar al operador del equipo tecnológico con el fin de afectarlo en tiempo real, ya que ellos quieren proteger sus equipos y no arriesgar a perderlos. Vamos a seguir con la cacería y a proteger a la tropas”.

En el departamento del Cauca, se han reportado hasta el momento 41 ataques con drones explosivos dirigidos por las disidencias.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
